



金谷川小だより

かなやがわ小フランドの創造

令和3年12月22日

No.28

児童数 75名

校長 宍戸 与一

「今年1年の歩み」を財産に ～感謝の心をもって～

落ち葉とともに幹と枝だけの装いとなった街路樹，そのありのままの姿を見ていると，凛とした力強さとゆるぎない自信のようなものを感じ，何か奮い立つ気持ちが芽生えるように思います。今日は「冬至」，本格的な冬が到来してきました。

コロナ禍での今年1年間の様々な営みは，子どもたちの財産になる，と信じています。

《学習活動を振り返って》

本校の子どもたちは，よく話を聞くことができ，学習に前向きに取り組む姿勢が見られます。各教室では，落ち着いたある授業が展開されています。さらに，一人一人がより主体的に行動できるよう育てていきたいと考えています。

そして，街路樹のごとく，時にきれいな花で飾られた木々に表される「晴れやかな場面（学校行事など）の活躍」は目を引きますが，実はその根幹をなす幹や根に表される「かげに隠れている時間（日々の学校生活など）」がしっかりととしていてこそ成り立つものであることも実感してほしいと思っています。

★保護者の皆様に感謝★

保護者の皆様が子どもたちの頑張りをしっかり見守り，見届け，応援してくださったことが何よりも大きな力になりました。学習発表会，マラソン記録会等，たくさんの拍手をありがとうございました。

♡ ちよつといい話 ♡

- ◆ 子どもたちによる朝の清掃ボランティア活動。登校後の短い時間に黙々と活動する姿が毎日見られます。奉仕の心が育っていることに感激しています。
- ◆ トイレのスリッパ，きちんとそろっていることがとても多いです。本当に素晴らしい子どもたちです。



学習者用タブレット (iPad) の活用について

冬休み期間は，家庭での使用時間が長くなることが予想されます。タブレット (iPad) は学習以外には使わないことになっています。(ゲーム，学習に関係のない動画等)

□長時間使用せず，30分に一度は遠くの景色を見るなど，目を休ませましょう。

□就寝する1時間前には使用をやめましょう。

※ フィルタリングにより，基本的には不適切なサイトへの接続はできないようになっていますが，お子さんの使い方等で心配なことがある場合には学校までご相談ください。

お知らせ

学校は，12月28日(火)～1月3日(月)までは，完全機械警備体制となります。施設開放等ありません。ご理解ご協力をお願いします。

よい年をお迎えください

今年1年間，保護者の皆様には，本校の教育活動にご理解いただき，たくさんのご協力を賜りましたことに厚く御礼申し上げます。今後も信頼される地域に根差した学校を目指して精進してまいります。

ウィズコロナの生活，いつまで続くかわかりませんが，一緒にこの試練を乗り越えながら，工夫して様々な教育活動を進め，私たちの未来である子どもたちを大きく成長させていけるように，これからもご理解とご協力をお願いします。



